

Ausschreibung

KLEINER BERLINER BÄR 2024

im Eiskunstlaufen und Synchron-Eiskunstlaufen

I. Allgemeines

Veranstalter/Ausrichter: Berliner Eissport-Verband e.V.

Veranstaltungsort: Erika-Heß-Eisstadion
(geschlossene Eishalle, Eisfläche 30 x 60 m)
Müllerstr. 185, 13353 Berlin
Tel. 030 – 4690 7955 Fax 030 – 4690 7956

Termin: 23.02.2023 – 25.02.2024

Beginn: Ca. 16 Uhr am Freitag geplant
- Der Veranstalter hält sich eine Verschiebung je Meldelage vor, wenn die Anzahl der Anmeldungen dies erfordern

Meldeschluss: 05.02.2024

Meldeanschrift: Clemens Brummer
E-Mail: clemens.brummer@eissport-berlin.de

Art der Meldung: Die Meldung hat ausschließlich über die Meldebeauftragten des jeweiligen Landesverbandes oder in Berlin des Vereins zu erfolgen. Die Meldung der Teilnehmer müssen auf der im Anhang mitgesendeten Meldeliste der DEU an die Meldeanschrift übersendet werden. Andere Meldeformate werden nicht angenommen.

Inhalt der Meldung:

- 1) Name, Vorname u. Geb.-Datum des/der Teilnehmer(s)
- 2) Name des jeweiligen Vereins
- 3) Kategorie
- 4) Planned Program Content (PPC) **per Link hochladen – nicht per Mail!**
[https://dracoon.team/#/public/shares-
uploads/ifZw6uJHiXGCbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v](https://dracoon.team/#/public/shares/uploads/ifZw6uJHiXGCbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v)
- 5) Sportpassnummer

Mit der Übersendung der Meldeliste wird vom meldenden Landesverband oder Verein die Amateureigenschaft der/s Teilnehmer/s bestätigt und versichert, dass die Teilnahmevoraussetzungen erfüllt sind. Ebenfalls werden mit der Meldung alle Bestimmungen dieser Ausschreibung bestätigt und akzeptiert.

Spätestens vor Wettbewerbsbeginn sind im Meldebüro vorzulegen:

- 1) Der Sportpass mit allen aktuellen Eintragungen - optional
- 2) Die sportärztliche Gesundheitsbescheinigung, nach dem 30.04.2023 von einem Sportarzt (nicht von einem Orthopäden!) bescheinigt!

Meldegebühr: € 45,-- für jede(n) gemeldete(n) Sportler/in nur AK
€ 50,-- für jede(n) gemeldete(n) Sportler/in über AK
€ 70,-- für jedes gemeldete Paar (Basic)
€ 80,-- für jedes gemeldete Paar (Advanced)
€ 240,-- für jedes gemeldete Synchronislauf-Team.

Die Meldegebühr wird mit der Meldung fällig. Sie ist nur durch den jeweiligen Landesverband und in Berlin durch den Verein auf das Konto des Berliner Eissport-Verbandes zu überweisen.
Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass es sich um eine Meldegebühr handelt, die bei Nichtantreten des Sportlers nicht erstattet wird.
Sollte der Wettbewerb aufgrund unvorhersehbarer Ereignisse nicht durchführbar sein, wird die Meldegebühr erstattet.

Bankverbindung: Commerzbank
BLZ 100 400 00
Kto.-Nr. 204313100,
IBAN: DE0810040000204313100

Wettbewerbsbedingungen: Die Wettbewerbe werden gemäß den aktuellen DKB, den Durchführungsbestimmungen der DKBEK, DKBET und der DKBSYS, den ISU-Bestimmungen sowie den aktuell gültigen ISU-Communications durchgeführt, soweit in dieser Ausschreibung keine besonderen Bedingungen genannt sind.

Die Sieger (Platz 1-3) erhalten in allen Wettbewerben einen Berliner Bär. Alle Sportler erhalten eine Urkunde. Die Siegerehrungen werden auf dem Eis geplant. Geehrt werden bei den Siegerehrungen für alle Wettbewerbe alle Sportler.

Teilnahmeberechtigung: Die Wettbewerbe sind nur für Amateure offen, die

- einem eingetragenen Verein und über diesen einem deutschen LEV angehören, der Mitglied der Deutschen Eislauf-Union ist, oder
- im Besitz eines gültigen Sportpasses sind (für nationale Athleten)
- die Voraussetzungen für die jeweilige Kategorie erfüllen.

Teilnehmerbegrenzung: Es gibt unter der genannten Teilnehmerberechtigung keine Einschränkung der Teilnehmerzahlen. Richtwert je Verband sind drei (3) Sportler/Paare je Kategorie. Der Veranstalter behält sich jedoch eine größere oder kleinere Teilnehmerzahl vor, sollte dieses erforderlich werden um den Zeitplan gewährleisten zu können.

Der Veranstalter ist berechtigt, gem. ISU-Regularien in einem Wettbewerb, eine Gruppeneinteilung vorzunehmen.
Die Teilnahme der Berliner Sportler erfolgt gem. gültigem Beschluss der KK.

Preisrichter: Jeder teilnehmende LEV wird gebeten, einen Offiziellen (TS/TC/Preisrichter) zu stellen, der mindestens die nationale Qualifikation hat.
Die Reise-, Unterkunfts- und Aufenthaltskosten tragen jeder teilnehmende LEV dafür selbst. Für Sportler, deren LEV keinen TS/TC/PR entsendet, ist die doppelte Meldegebühr mit der Meldung zu entrichten.
Die Verpflegung der Preisrichter in der Eishalle während der Wettbewerbe übernimmt der Veranstalter.

Meldungen für PR/TS/TC an: Meldungen der Preisrichter sind bis zum Meldeschluss am 05.02.2024 an Peggy Sonntag – Preisrichter-Obfrau BEV EK zu senden.
E-Mail: Peggy.Sonntag@Eissport-Berlin.de

Vergütung:	Die Kosten für Anreise, Unterkunft und Verpflegung tragen die meldenden Verbände, Vereine oder Teilnehmer selbst. Die Teilnehmer erhalten keine Vergütung.
Haftung:	Der Veranstalter / Ausrichter übernimmt für die Teilnehmer und Offiziellen keinerlei Haftung für eventuell sich ergebende Unfälle oder sonstige Schäden.
Ergebnisermittlung:	Die Ergebnisermittlung erfolgt in allen Kategorien nach dem ISU-Judging-System.
Veröffentlichung der Ergebnisse	Alle Wettbewerbsergebnisse sowie Fotos & Videos (inkl. Livestream) von Wettbewerbsteilnehmern werden im Internet veröffentlicht. Mit der Anmeldung zum Wettbewerb stimmen die Teilnehmer bzw. Ihre gesetzlichen Vertreter der Veröffentlichung ausdrücklich zu. Bitte beachten Sie hierzu den gesonderten Hinweis auf der letzten Seite!
Programminhalte PPC:	Die geplanten Programme müssen mittels beigefügtem Programmblatt (PPC) bis zum Meldeschluss unter dem folgendem Link hochgeladen werden: https://dracoon.team/#/public/shares-uploads/ifZw6uJHiXGcbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v Bitte verwenden Sie hierzu ausschließlich die im Anhang befindliche Datei (PDF). Übersandte Programmblätter (PPC) in JPG oder anderen Formaten werden NICHT angenommen!

II. Technische Bestimmungen:

Zeitplan:	Der Zeitplan wird nach Meldeschluss erstellt und allen teilnehmenden Verbänden und/oder Vereinen schnellstmöglich zugesandt.
Auslosung:	Die Erstauslosungen für die Wettbewerbe erfolgt am Donnerstagabend ab 16.30 Uhr mittels der offiziellen ISU Software.. Die Startreihenfolgen für die Küren nach einem Kurzprogramm, werden in umgekehrter Reihenfolge der Platzierungen des Kurzprogramms festgelegt.
Musikwiedergabe:	Die Musiken müssen vorab über den folgenden Link hochgeladen werden https://dracoon.team/#/public/shares-uploads/BsWhOzUjEgoRbPdtU93YGOh0cwb4SfQE Die Musiken werden temporär für den Zeitraum bis Beendigung des Wettbewerbes gespeichert, um diese zum Wettbewerb per Computer wiedergeben zu können. Mit der Übersendung erlauben Sie die Verarbeitung der Musik ausschließlich für die Wiedergabe beim Auftritt des gemeldeten Sportlers. Die Datei muss wie folgt benannt sein: <i>EL: Kategorie-Vorname-Name-SP/FP.mp3</i> <i>(z.B. Meisterklasse Damen-Maxi-Musterfrau-FP.mp3)</i> <i>PL: Kategorie-Name1-Name2-SP/FP.mp3</i> <i>(z.B. Basic Novice Pairs-Müller-Schulz-FP.mp3)</i> Für eventuell auftretende technische Probleme muss der Teilnehmer immer eine Ersatz-CD zum Wettbewerb mitbringen.

III. Zweck der Veranstaltung

Förderung der Wettbewerbserfahrung im Eiskunstlaufen.
Förderung des Eiskunstlaufen in Berlin und Deutschland im Bereich der Deutschen Eislauf-Union e.V.

IV. Wettbewerbe

Allgemein: Für alle Kategorien gelten verbindliche Programminhalte sowie Länge und Dauer und sonstige Vorgaben, die den aktuellen Regeln bzw. Empfehlungen der ISU und DEU entsprechen müssen.

1. Nachwuchsklasse

Die Wettbewerbe der Nachwuchsklasse werden gemäß aktuellen DKB & ISU Regulation durchgeführt.

Die bestandene Kürklasse 3 ist bei den Einzelwettbewerben Voraussetzung!

Offen für alle Teilnehmer/innen, Paare und Synchron-Teams, die in der laufenden Saison die Startberechtigung für die Nachwuchsklasse gem. DKB (aktuellste Fassung) haben und die Altersbedingungen lt. DFBest.DKBK erfüllen. Die Nachwuchsklassen werden grundsätzlich nach ISU Advanced Novice durchgeführt, wenn nicht anders beschrieben.

1.1. Nachwuchsklasse Mädchen

1.2. Nachwuchsklasse Jungen

1.3. Nachwuchs Paare

1.3.1. Basic Novice Paare (nur Kür gem. ISU Communication 2374)

1.3.2. Advanced Novice Paare (gem. ISU Communication 2374)

1.4. Nachwuchs Synchron

2. Neulinge Mädchen und Jungen U 12 (*es wird bis Level 3 gewertet*)

Offen für alle Teilnehmer, die am 01.07.2023 noch nicht 12 Jahre alt waren. Voraussetzung für die Teilnahme ist die bestandene Kürklasse 5.

Kurzprogramm: max. 2 min 20 sec, +/- 10 Sec.

Programminhalte wie Nachwuchsklasse, jedoch in der Sprungkombination kann der Doppelsprung mit einem 1-fach oder 2-fach-Sprung kombiniert werden.

Kür:

Mädchen	3 min, +/- 10 sec
Jungen	3 min 30 sec, +/- 10 sec

Programminhalte wie Nachwuchsklasse

3. Pre-Advanced Novice U12 (*es wird bis Level 3 gewertet*)

Offen für alle Teilnehmer, die am 01.07.2023 noch nicht 12 Jahre alt waren. Voraussetzung für die Teilnahme ist die bestandene Kürklasse 4. Die Kür wird nach den Regeln der ISU Advanced Novice durchgeführt inkl. Bonussystem.

Kür: 3 min, +/- 10 sec
Programminhalte wie Nachwuchsklasse (Advanced Novice)

4. Anfänger Mädchen und Jungen U 7 – U 10 (*es wird bis Level 2 gewertet*)

Anfänger Mädchen und Jungen U 7 – U 8

Kür: Gemäß den gültigen ISU Guidelines für Basic Novice mit Anpassungen.

Kür 2:30 min +/- 10 sec.

Einsprung bei beiden Pirouetten nicht erlaubt.

StSq

Anfänger Mädchen und Jungen U9 - U10

Kür: Gemäß den gültigen ISU Guidelines für Intermediate Novice.

Kür 3:00 min+/-10 sec.

ChSq

U 7 (Mädchen /Jungen)

Startberechtigt sind Sportler, die bis zum 30.06.2023 noch nicht 7 Jahre alt waren.

U 8 (Mädchen/ Jungen)

Startberechtigt sind Sportler, die bis zum 30.06.2023 noch nicht 8 Jahre alt waren.

U 9 (Mädchen/ Jungen)

Startberechtigt sind Sportler, die bis zum 30.06.2023 noch nicht 9 Jahre alt waren.

U 10 (Mädchen/Jungen)

Startberechtigt sind Sportler, die bis zum 30.06.2023 noch nicht 10 Jahre alt waren.

Link zu den aktuellen Regelungen zu Nachwuchskategorien der ISU:

[Communication 2562](#)

Anfänger Synchron

Offen für alle Synchronteams, die in der laufenden Saison in dieser gemeldeten Kategorie gestartet sind.

Martin Liebers - Kunstlaufobmann

Berliner Eissport-Verband e.V.

Berlin, 21. Januar 2024



Datenschutz

Publizieren der Ergebnisse:

Alle Wettbewerbsergebnisse sowie Fotos & Videos (inkl. Livestream) von Wettbewerbsteilnehmern werden im Internet veröffentlicht.

Mit der Anmeldung zum Wettbewerb stimmen die Teilnehmer bzw. Ihre gesetzlichen Vertreter ausdrücklich der Veröffentlichung zu.

Einwilligung zur Datenerhebung, -verarbeitung und -nutzung

Mit meiner Anmeldung/Unterschrift bestätige ich meinem meldenden Verein/Landesverband sowie dem ausrichtenden Landesverband unter Besitz meines vollen Bewusstseins und meiner Kräfte verbindlich meine Teilnahme bzw. die Teilnahme meines Kindes an dem in dieser Ausschreibung genannten Wettbewerb.

Zur Erfüllung der Aufgaben, die im Zusammenhang mit der Organisation des Wettbewerbes stehen, werden aus berechtigtem Interesse die hier aufgeführten Daten erhoben:

Name (Kind/Erwachsener), Geburtsdatum, Verein, Landesverband.

Mit den Daten wird vertraulich und datenschutzkonform umgegangen. Gleichzeitig erkläre ich mich per Widerrufs- und Widerspruchsvorbehalt damit einverstanden, dass alle im Zusammenhang mit dem Wettbewerb entstehenden Fotos, Daten, Ton- und Videoaufnahmen von mir bzw. meinem Kind für Informationszwecke der Allgemeinheit im Internet und anderen Medien (Presse, Zeitung, Radio, etc.) veröffentlicht werden dürfen. Die allgemein guten Sitten im Umgang mit derart personenbezogenen Daten bleiben gewahrt und werden selbstverständlich hochgeachtet. Mir ist hiermit bekannt, dass ich diese Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen und per einfacher Erklärung (telefonisch, E-Mail, Post) widerrufen kann (Berliner Eissport-Verband e.V., Fritz-Wildung-Str. 9, 14199 Berlin, Tel +49 30 823 40 20, E-Mail Info@Eissport-Berlin.de). Ich nehme zur Kenntnis, dass durch einen Widerruf der Einwilligung die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Erhebung, Verarbeitung und Nutzung meiner personenbezogenen Daten nicht berührt ist. Medieninhalte, die bis dahin der Öffentlichkeit zugänglich gemacht wurden, sind demnach von der Löschung ausgeschlossen. Härtefälle werden hingegen besonders behandelt (berechtigter Einwand der abgebildeten Person bzw. Personen oder ähnliches). Ebenso steht es mir zu, von meinem Recht auf Auskunft, Berichtigung oder auch Löschung uneingeschränkt Gebrauch zu machen. Eine Einschränkung der erhobenen, verarbeiteten sowie genutzten Daten abgesehen von bis dato erstellten und veröffentlichten Medieninhalten ist ausgeschlossen, da diese wie oben aufgeführt zwingend erforderlich sind für die Auftrags Erfüllung durch die hierfür legitimierten Mitwirkenden innerhalb der Fachsparte Eiskunstlauf des Berliner Eissport-Verbands e.V. als verantwortliche Instanz (Fritz-Wildung-Str. 9, 14199 Berlin, www.eissport-berlin.de/cms/impressum.html).

Announcement

„KLEINER BERLINER BÄR 2024“

in Figure skating and Synchronized Skating

I. General:

Organizer/ Host: Berliner Eissport-Verband e.V. (Berlin Figure Skating Association)

Location: Erika-Heß-Eisstadion
(indoor heated ice rink with surface of 60 x 30m)
Address: Müllerstr. 185, 13353 Berlin

Date: 23.02.2024 – 25.02.2024

Approximate duration: Start 16:00 planned on Friday 25.02.2024
- The organizer reserves the right to change the starting time in dependency of the amount of registrations/nominations

Nomination deadline: 05.02.2024

Contact of nomination: Clemens Brummer
E-Mail: clemens.brummer@eissport-berlin.de

Processing: The nomination can be submitted by the sending club or institution and has to be completed on the form that will be received with this announcement (list of nomination). Please present a confirmation of the responsible national federation.

Content of nomination:

- 1) Name, Surname, and date of birth of the competitor
- 2) Name of the club and represented Country
- 3) Category
- 4) Planned Program Content (PPC) – **please use the following link for upload.**
[https://dragoon.team/#/public/shares-
uploads/ifZw6uJHiXGCbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v](https://dragoon.team/#/public/shares/uploads/ifZw6uJHiXGCbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v)
- 5) (Sportpassnummer – only for German competitors)

With the submission of the nomination the club or federation is confirming the amateur-activities in sport and the fulfilment of all participation requirements including health checks of their athletes.

Nomination fee: € 45,-- for each skater nominated in the “U” Categories
€ 50,-- for each skater nominated in Categories higher than “U”
€ 70,-- for each nominated couple/pair (Basic)
€ 80,-- for each nominated couple/pair (Advanced)
€ 240,-- for each synchronized skating team

Case of double nomination fee – please see conditions under Judges/TS/TC

The nomination fee is due with the announcement of the final list of participating competitors. The fee has to be transferred to the bank account of the Berlin Figure Skating Association.

In case the nomination fee has not been received by the BEV before the competition, the participation of the athlete or respective federation can be declined.

Please note that it is a nomination fee and we will not be able to refund the payment in case of cancelation of nomination or non-attendance.

Bank Information: Berliner Eissport-Verband e.V.
Commerzbank
IBAN: DE08100400000204313100

Conditions of competition: The competitions categories will be executed according to the current ISU regulations und ISU communications as far as no other conditions are stated within the category's descriptions.

The winners (place 1-3) of all categories receive a trophy and certificate.
Victory ceremony is held for all placements and will receive a certificate.

Eligibility: For international participants (amateurs) from EU countries, who meet the conditions of participation through their club,
belong to an ISU member and being registered through their club or association.
However, please obtain the approval of the respective national association beforehand.

Limitation of participants: All participating national and international associations can register a maximum of five participants per competition.
However, the organizer reserves the right to allow a larger number of participants per category. If the number of participants is too high, the organizer has the right to reduce the number of participants. The participation of the Berlin athletes takes place according to a valid decision of the Berlin Figure Skating Association.

Judges/TS/TC: Each participating int. association is requested to send one official (TS/TC/Judge) with minimum a national qualification.
Cost for traveling, accommodation, and subsistence costs are carried by the sending association or club. The organizer does not cover any costs.
For athletes whose association or club does not send any official, the double nomination fee has to be paid with the official nomination.
The catering of the judges is organized in the ice rink.

Nomination contact for Judges/TS/TC: Peggy Sonntag – Chair for judges of the Berlin figure skating association
E-Mail: Peggy.Sonntag@Eissport-Berlin.de or as in contact for nomination

Compensation: The costs for travel, accommodation and meals are borne by the nominating associations, clubs or participants themselves. The participants receive no compensation.
Special rates for hotel accommodation can be found in the appendix.

Liability: The organizer / host does not take over any liability due to accidents or other damages for the participants and officials in any event.

Calculation of results: The results for all categories are determined according to the ISU-Judging-System.

Publication & results: All competition results as well as photos & videos (including livestream) of the competition will be published online. With the nomination for the competition, the participants or their legal representatives agree to the publication.
Please consider the separate note on the last page!

Planned Program Content: The „Planned Program Content – Sheets“ should be uploaded until the date of nomination using the following link:
<https://dracoon.team/#/public/shares-uploads/ifZw6uJHiXGCbOFLTeu2GrO5ONOXoF1v>

Please use the form attached to the announcement Mail. This form will be also published on the website of the Berlin figure skating association.

II. Technical Data

- Schedule:** The schedule will be prepared after the deadline of nomination and will be sent out to all nominating associations or clubs.
- Draw:** The first draw will be calculated on Thursday afternoon by the official ISU Software. Starting orders of the free programs correspond to the placements of the short programs in reverse order.
- Music:** The music must be uploaded in advance via the following link
<https://dracoon.team/#/public/shares-uploads/BsWhOzUjEqoRbPdtU93YGOh0cwb4SfQE>.
The Music is temporarily stored for the duration of competitions in order to be able to play it back on the competition by computer. With the transmission, you allow the processing of the music exclusively for playback purposes for the performance of the nominated athlete. The file must be named as follows:

Singles categories: Category-Surname-Name-SP/FP.mp3
(e.g.: Novice Boys-Max-Mustermann-FP.mp3)

Pairs/Dance categories: Category-Name1-Name2-SP/FP.mp3
(e.g.: Basic Novice Pairs-Müller-Schulz-FP.mp3)

For any technical problems that may occur, the participant must always bring a spare CD to the competition.

- III. Purpose of the event** For all categories, binding program content are valid. These rules must comply with the rules or recommendations of the ISU or the German Figure Skating Association.

IV. Competitions

- General:** For all categories, binding program contents as well as length and duration and other requirements apply, which must comply with the current rules or recommendations of the ISU and DEU.

1. Novice Category

The categories of advanced Novice are executed according to the current ISU regulations.

For German figure skating members the figure skating test (Kürklasse) 3 is mandatory.

Participants of the German National Novice Championships (accept Ice Dance & Pair Skating) are not allowed to participate in this competition.

Open for all participants (single, pair) fulfilling the terms of the ISU regulations for advanced novice in the present season.

1.1. Advanced Novice Girls

1.2. Advanced Novice Boys

1.3. Novice Pairs

1.3.1. Basic Novice Pairs (only Free Program according to newest ISU Communication)

1.3.2. Advanced Novice Pairs (according to newest ISU Communication)

1.4. Advanced Novice Synchro

2. Juvenile Girls and Boys (Neulinge) U 12 (calls up to level 3)

Open for participants who have not reached the age of 12 years by the 01.07.2023. Program content as stated in the Novice category according to the current ISU communications. For German figure skating members the figure skating test (Kürklasse) 5 is mandatory.

3. Pre-Advanced Novice U12 (calls up to Level 3)

Open for participants who have not reached the age of 12 years by the 01.07.2023. Program content (Free) as stated in the Advanced Novice category according to the current ISU communications. For German figure skating members the figure skating test (Kürklasse) 4 is mandatory.

Free program: **3 min, +/- 10 sec**
Program content and requirements according to Advanced Novice

4. Age categories

4.1 Age categories Girls and boys U 7 – U8

Free program: According to valid ISU guidelines for Basic Novice.

2:30 min+/-10 sec.

Flying entrance in both spins not allowed.

StSq

4.2 Age categories Girls and U9 - U10

Free program: According to valid ISU guidelines for Intermediate Novice.

3:00 min+/-10 sec.

ChSq

Age category U 7 (younger)

Open for participants who have not reached the age of 7 until 30.06.2023

Age category U 8 (younger)

Open for participants who have not reached the age of 8 until 30.06.2023

Age category U 9 (younger)

Open for participants who have not reached the age of 9 until 30.06.2023

Age category U10 (younger)

Open for participants who have not reached the age of 10 until 30.06.2023

Link to ISU Novice Competitions guidelines:

[Communication 2562](#)

4.3 Age Category Synchronized Skating

Based on rules of Advanced Novice

Must at least be 10 by July 1st 2022, but not older than 15.

16 skaters with up to 4 alternates

According to the newest ISU Communication for Advanced Novice

Martin Liebers

Chairman of Figure Skating of the Berlin Figure Skating Association

Berliner Eissport-Verband e.V.

Berlin, 21. Jan. 2024

Data protection & Publication of results:

All competition's results as well as pictures and videos (including live stream) of the competition's participants are/ can be published online. With the official nomination to the competition all participants or their legal deputies agree to these publications.

Consent to data collection, processing and use:

With my registration / signature I confirm the representative and reporting association or national association as well as the organizing federation under possession of my full consciousness and my binding power, my participation or participation of my child in this competition.

To carry out the tasks associated with the organization of the competition the respective listed data is collected for legitimate interests:

Name (children/adult), date of birth, club, association.

The data is handled confidentially and in compliance with data protection. At the same time, I declare by revocation and opposition reservation that I agree to all resulting photos, data, sound and video recordings related to the competition which are recorded by myself or my child may be published for information purposes of the general public on the Internet and others media (press, newspaper, radio, etc.).

All good manners in dealing with such personal data will be maintained and they are a matter of high respect.

Hereby I acknowledge that at any time without stating any reasons and by a simple explanation to the Berlin figure skating association (telephone, E-Mail, post office) I can give away my consent to withdraw from this agreement. (Berliner Eissport-Verband e.V., Fritz-Wildung-Str. 9, 14199 Berlin, Tel +49 30 823 40 20, E-Mail (Info@Eissport-Berlin.de)).

I acknowledge that by revoking my agreement the legality of the survey carried out on the basis of the consent until the revocation, processing and the use of my personal data is not affected. Media content which has been made available to the public already, cannot be subject of any deletion. Hardship cases, on the other hand, receive special treatment (justified objection of persons on pictures, objects, etc.). Likewise, it is my right to have access to inquiry, amendment or even deletion without any restriction.

A restriction of the data collected, processed and used is not possible. This is not including data created and published as media content. As of the above stated reasons it is mandatory for the fulfillment of the order and resulting contract of all involved workforces commissioned by the organizer. In case of "Kleiner Berliner Bär" it is the section of figure skating of the Berlin Ice Sport federation (Berliner Eissport-Verband e.V., Fritz-Wildung-Str. 9, 14199 Berlin, www.eissport-berlin.de).